ALSACIENS ET LORRAINS DE PARIS RAPPORT MORAL ASSEMBLEE GENERALE 2024 BILAN DE L'ANNEE 2023 UNE BELLE ANNEE D'ACTIVITES!

Enfin! L'année 2023 nous a permis de connaître un fonctionnement « normal »! Grâce à notre enthousiasme, nous avons pu réaliser les activités prévues, et même au-delà!

Bourses:

La 30ème cérémonie de remise des bourses a eu lieu à la Maison de l'Alsace le 15 mai à 18 heures, en présence d'une cinquantaine d'invités.

10 étudiants se sont vu remettre une bourse grâce à la générosité de nos mécènes.

Les bourses sont une tradition que notre association a inscrit dans ses objectifs.

Chaque année, nous remettons des bourses à un certain nombre d'étudiants alsaciens qui poursuivent leurs études à Paris. Ces étudiants sont sélectionnés par une commission des bourses, présidée par notre administratrice Véronique Leiber, qui a pris en charge le gros travail qui consiste à recueillir les candidatures, sélectionner des candidats, et réunir un jury qui désigne les lauréats en fonction d'un certain nombre de critères.

Cette année encore, les cursus de nos boursiers ont été très variés : université, grande école, fonction publique, ingénieur, danse et cinéma.

C'est l'occasion pour l'AGAL de solliciter la générosité d'un certain nombre de mécènes qui viennent nous aider financièrement à assumer cette mission essentielle.

Et cette année, ces mécènes se sont montrés particulièrement nombreux :

- Dans le monde de la finance, le **Crédit Mutuel d'Ile de France, l'association d'épargnants AFER, La Réunion Aérienne,** l'assureur des avions.
- Dans d'autres domaines économiques, la Brasserie La Licorne et l'Union Internationale des Alsaciens.
- Et nos fidèles mécènes individuels : madame WEYMULLER qui offre la bourse Bernard WEYMULLER, le docteur La Marca de Mulhouse, monsieur Antony FONTANA, et monsieur Christophe GRABER, tous ces engagements de fidélité qui honorent leurs donateurs et qui obligent notre association.

Stàmmtisch:

Les Stàmmtisch ont eu lieu tous les premiers mardis du mois au *Nouvel Alsacien*, 9 rue René Boulanger dans le 10ème arrondissement de Paris. Une salle au 1er étage peut accueillir 30 personnes, ce qui correspond à l'étiage habituel de nos Stàmmtisch.

Grâce à notre partenariat avec l'association parisienne des amis du Racing, nous avons accueilli avec plaisir de nombreux jeunes alsaciens vivant à Paris.

La visite du Sénat :

Grâce à notre ami Christian Klinger, sénateur du Haut Rhin, une vingtaine de membres ont pu visiter le Sénat le 15 juin dernier. Outre les lieux remarquables de ce palais construit par Marie de Médicis, les participants ont pu assister à une séance plénière dans le grand hémicycle.

<u>Théâtre :</u>

Après la fermeture du studio Raspail qui nous avait accueilli pendant 3 ans, nous avons trouvé une nouvelle salle : le magnifique théâtre de l'Ecole Alsacienne à Paris.

La représentation théâtrale a eu lieu le dimanche 3 octobre avec le spectacle de l'artiste comique « Catoch », devant un nombreux public d'une centaine de personnes.

La Saint Nicolas des Alsaciens et Mosellans de Paris :

Tous les ans depuis une vingtaine d'années, un groupe d'entrepreneurs alsaciens travaillant à Paris, dont votre serviteur, organisait un grand cocktail auquel étaient invités de nombreuses personnalités du monde des affaires et de la politique. Cette année, pour la première fois, c'est notre association qui organisa entièrement cette manifestation.

Grâce à notre vice-président Christian Roth, c'est dans le cadre prestigieux du Cercle de l'Union Interalliée que nous avons reçu le 5 décembre 200 invités pour un cocktail d'exception. Autour d'une belle choucroute, le moment fut convivial et chaleureux ! Nous préparons d'ores et déjà la Saint Nicolas 2024.

Les nouveaux membres :

Comme l'an dernier, cette année a connu une augmentation significative du nombre de nos adhérents! Avec 290 membres, soit une hausse de 63% par rapport à 2022, nous avons dépassé notre effectif d'avant covid. Et cela grâce à vous, membres fidèles, et grâce au travail de notre conseil d'administration que je tiens à remercier ici très chaleureusement.

Conclusion:

Votre conseil d'administration ne cesse pas de rechercher de nouvelles idées pour vous distraire et entretenir la convivialité entre nous! Votre présence à cette assemblée générale en est la preuve! Et vos suggestions sont bien sûr les bienvenues!

Notre association est le gardien de l'âme alsacienne à Paris, mais elle n'est rien sans le soutien de ses membres ! Nous espérons conserver votre confiance et votre fidélité !

C'est pourquoi nous vous appelons à cotiser cette année encore.

Et maintenant, place au déjeuner! Bon appétit à toutes et à tous!

Nicolas Gusdorf.